

MORESTEL

## Football : le Pays des couleurs éliminé de la coupe régionale



*Samantha Annequin a été solide dans les bois malgré les deux buts encaissés.*

**En déplacement à Chambéry pour les seizièmes de finale de la coupe régionale, les filles du Pays des couleurs ont été éliminées (0-2).**

### • Le film

L'effectif était plutôt remanié, beaucoup de joueuses étaient à court physiquement et ce match était surtout là pour donner du temps de jeu à tout le monde sans aucun objectif particulier.

« On prend un but à la 1<sup>re</sup> minute en première mi-temps en étant très moyen dans le jeu. La seconde mi-temps est meilleure dans le contenu. Sur un contre, on est sanctionné d'un hors-jeu imaginaire qui aurait pu nous permettre un face-à-face avec la gardienne adverse. On prend un second but à 20 minutes du terme. On aura quelques situations mais par manque de qualité dans le dernier geste, on ne marque pas. Par manque de physique, on ne reviendra jamais au score avec cette défaite 2-0, logique au final ! J'ai dit aux filles qu'un nouveau championnat avec la phase retour allait débuter dans 15 jours, à nous de confirmer notre belle première phase aller. Cela passera par une présence assidue aux séances », explique Miloud Belagra, le coach.

### • Le fait

Le hors-jeu sifflé qui aurait peut-être permis d'égaliser et changer la physionomie du match.

### • **La joueuse**

À noter le très gros match de Samantha Annequin dans la cage et encore Mathilde Blanchevoys qui a colmaté beaucoup de brèches.